


CLAUDIA SHEINBAUM ASISTE A VELATORIO

“Hasta siempre Ifigenia”

JAVIER DIVANY

Sergio Gutiérrez Luna la sustituirá temporalmente al frente de la Mesa Directiva en San Lázaro

“Hasta siempre Ifigenia” fueron las palabras de la presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo, para despedirse de la maestra **Ifigenia Martínez**, al llegar a los velatorios Gayosso dar el pésame a los familiares.

“Venimos de Hidalgo abrazar a la familia por esta pérdida lamentable de la compañera Ifigenia, un mujer especial”, dijo la Presidenta previo a dar el pésame a la familia de la recién fallecida presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Entre apretujones de la prensa que buscaban una imagen y un video, la mandataria manifestó: “ustedes saben que yo voté por ella el 2 de junio. Los compañeros diputadas y diputados le eligieron como presidenta de la mesa

directiva. Ella ya mayor, pero tenía mucha ilusión estar ahí el 1 de octubre, un recuerdo muy hermoso. Hasta siempre, Ifigenia”, enfatizó la presidenta Claudia Sheinbaum.

La maestra Ifigenia Martínez se fue en paz en su casa con el deber cumplido el 1 de octubre, fueron las palabras de su nieto Rodrigo Rojas Navarrete, quien comentó que “está en otra tribunal celestial con Porfirio Muñoz Ledo y Herberto Castillo”, sus compañeros de lucha en la búsqueda de la democratización del país.

Rojas Navarrete desmintió que la asistencia de Ifigenia Martínez a la investidura presidencial de Claudia Sheinbaum el 1 de octubre haya afectado su salud.

“Algo que generó mucho ruido es respecto a su asistencia que se puso en riesgo su salud el 1 de octubre, les puedo decir con transparencia que está enorme responsabilidad fue su mayor motivación para salir de un problema de salud”, dijo.

Comentó que el 14 de septiembre estuvo en el hospital con una compli-



cación varios días, pero fue atendida y hasta que tuvo el visto bueno de su médico de toda la vida, fue que Ifigenia tuvo la autorización para que pudiera estar con entusiasmo en la sesión del 1 de octubre.

Los funerales de la maestra Ifigenia Martínez continúan hoy en el palacio legislativo de San Lázaro, donde recibirá un homenaje de cuerpo presente.

El vicepresidente de la mesa directi-

va de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, será quien asuma temporalmente el cargo que dejó la maestra Ifigenia, aseguró ayer **Ricardo Monreal**.

“Nos pondremos de acuerdo con los grupos parlamentarios y la mayoría hará un ejercicio para que se proponga la sustitución, pero no es el momento de hablar de eso”, dijo Monreal, quien también acompañó a la familia .



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

“Tenía mucha ilusión estar ahí el 1 de octubre, un recuerdo muy hermoso”

HOMENAJE

LA MAESTRA Ifigenia Martínez recibirá un homenaje de cuerpo presente en el Palacio Legislativo de San Lázaro



Claudia Sheinbaum, a su llegada a la agencia funeraria donde velan a Ifigenia Martínez